

丹波小
学校便り



夢の泉

発行日

平成 31 年 2 月 26 日

第 11 号

文責：小宮山

今年度最後の授業参観

2月7日（木）今年度最後の授業参観は、それぞれの教室で学年の集大成となる授業が行われました。今年一年間の児童の成長が感じられたのではないのでしょうか。学年懇談会にも御参加いただきありがとうございます。進級まであと1ヶ月。更に学年のまとめに励んで参ります。



丹波中学校 新入生体験入学

来年度の丹波中進学を見据えて、6年生を対象に丹波中学校において新入生体験入学が行われました。中学1年生と一緒に授業を行っていただけるという貴重な体験でした。理科室で行った理科の授業、6年生3人は口々に楽しかったという感想を述べていました。この日は給食も一緒に食べさせていただき、中学生気分を味わえました。御協力いただいた丹波中のみなさん、ありがとうございました。



丹波小学校 新入児体験入学

2月12日（火）、来年度の入学予定者を迎え、新入児体験入学が行われました。1年生3名が会場整備・プレゼントづくり・内容検討など準備・計画をして当日を迎えました。教室等の学校案内も行い、教室では楽しいゲーム運営も行いました。小原ゆめさんも笑顔でゲームに参加していて、1年生が準備した甲斐がありました。4月から新しい仲間が増えることを心待ちにしています。



歌声タイム

丹波小学校では、隔週の火曜日に「歌声タイム」を行っています。いわゆる全校音楽なのですが、4月から計画的に行っており、その見事な成果は、今年度小菅で行われた「丹菅音楽祭」でも証明済みです。さて、2月も後半になり、「卒業」という言葉がしっかりと来る時期になりました。現在、6年生を送る会に向けて、そして卒業式に向けて、歌を練習中です。きっと心を込めた素敵な歌になると思います。



1年生のお店屋さん

1月31日(木)、1年生が生活科で学習した集大成としてお店屋さんを出しました。それぞれ、「さかな屋さん」「おはな屋さん」「やさい屋さん」を開店。上手に絵を描いて、魚や花や野菜の商品をきれいに並べていました。休み時間に上級生や先生たちも1年生の開くおみせに買い物に来ました。お金の受け渡しも、算数で勉強したことを生かしながらしっかりとできていました。おつりもちょうんとわかっていましたよ。大賑わいのおみせ屋さんでした。



食育指導

丹波小学校では、朝の時間帯に「食育指導」をしています。給食時の給食指導はもちろんですが、児童の栄養・健康面を考えて月に一度行っています。2月は1・2年生、3年生、4年生、5・6年生と分かれ指導を受けました。2月のテーマは「食べ物の栄養を知ろう」です。さて、どんな内容であったかはお子さんに聞いてみてください。

